



Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2018

Interpellation Nr. 119 Oliver Bolliger betreffend Umsetzung Sozialkonzept Casino Basel auch in der Zukunft; schriftliche Beantwortung

P185389

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Grand Casino Basel arbeitet im Rahmen seines Sozialkonzeptes seit 2004 mit den Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK) als Partnerin zusammen. Aufgrund des neuen, per 1. Januar 2019 in Kraft tretenden Geldspielgesetzes ist eine Änderung weder des bestehenden Sozialkonzeptes des Grand Casinos Basel noch der Zusammenarbeit mit den UPK vorgesehen. Über die bestehenden Massnahmen zum Schutz der Spielerinnen und Spieler vor exzessivem Geldspiel ist für die künftige Koordination dieser Massnahmen ein Austausch zwischen dem Gesundheitsdepartement, dem Grand Casino Basel und den UPK für Anfang 2019 geplant.

